



Das Jugend-Projekt «Sprengkraft» setzt Bibeltexte kreativ in Szene

Jugendliche die Sprengkraft des Evangeliums
per Film, Tanz, Rap oder Graffiti zeigen

«Sprengkraft» will Jugendlichen zeigen, dass biblische Botschaften kraftvoll, revolutionär, gerechtigkeitsorientiert, lebensdienlich, nachhaltig bedeutsam und herausfordernd sind. Das Projekt stellt die «Sprengkraft des Evangeliums» ins Zentrum und führt Jugendliche an aussagekräftige Texte heran, die nach Gerechtigkeit und Freiheit schreien, die den Geist befreien und zu einem geistigen Freiheitsgewinn verhelfen. «Sprengkraft» kann Jugendlichen aber auch nützlich sein, um sich explizit oder implizit mit eigenen Entwicklungsaufgaben auseinander zu setzen.

Gemeinsam wird herausgearbeitet, was am biblischen Text wichtig geworden ist, was weitergetragen und als Botschaft in eine kreative Umsetzung eingearbeitet werden soll. Dies kann als Stop-Motion-Film, Video-Clip, Tanz, Rap, Graffiti, StreetArt oder als Cartoon daherkommen. Weitere Informationen: www.refbejungso.ch/jugendprojekte/projekt-sprengkraft

Das Projekt «Sprengkraft» will:

- Jugendlichen die biblische Überlieferung so erschliessen, dass sie in ihrer Existenz betroffen sind.
- jungen Menschen Raum geben, die angesprochenen Themen auf einer persönlichen Ebene zu besprechen.
- Jugendlichen mit der kreativen Umsetzung ein Lernfeld eröffnen und neue Skills verschaffen, die sie ihre Talente und Gestaltungskraft erproben lassen.

Wir bieten:

- Finanzielle Unterstützung und Beratung zur Umsetzung in der Kirchgemeinde.
- Vermittlung von kreativen Fachpersonen für die Bereiche Film, Tanz, Rap, Graffiti, StreetArt oder Cartoon.

Zielpublikum	Jugendarbeitende, Pfarrpersonen, katechetisch Tätige und Ihre Jugendlichen
Datum	Nach Vereinbarung
Veranstalter	Reformierte Kirchen Bern-Jura-Solothurn, Gemeindedienste und Bildung
Leitung/Auskunft	Christoph Kipfer, Jugend, junge Erwachsene und Generationen, 031 340 25 08, christoph.kipfer@refbejuso.ch
Kosten	Nach Aufwand

